

Profession de foi :

Je suis probablement le grand senior, à 73ans, du Wake en Occitanie.
Je suis très web , je crée des sites web et blogs, j'ai des comptes dans de nombreux réseaux sociaux et je pratique le mailing.

Je suis artiste peintre et un grand sportif
endurance :15marathons ou triathlons
glisse loisir:(fun, wake ,snow) boards
jeu d'equipe hand et foot (mais ça c'était ...avant)

Je l'habitude de parler avec les « officiels »
Je voudrais mettre mon experience, non de rider mais d'organisateur et animateur au service de ce sport que j'aime particulièrement

J'aimerais faire venir les autres sportifs à la glisse sur l'eau



Elie Beniflah

*Document à retourner avant le 5 novembre 2016, avec accusé de réception:
- Soit par courrier postal à Ligue MPY, 10 rue
des Cèdres, 31700 Beauzelle
- Soit par courrier électronique à
liguempy.snw@gmail.com